

Salam, le spectacle magique qui a enchanté les CAP MIS



Vendredi 17 décembre la classe de TCAP MIS du lycée Michelet a été voir le spectacle Salam à la Chapelle sur Erdre. Tous les garçons de la classe ont été enthousiasmés par ce spectacle émouvant et riche en sensations. Laissons-les nous raconter leurs impressions...

À la question « avez-vous aimé le spectacle ? » A l'unanimité, les jeunes ont répondu oui et ils savent nous dire pourquoi : « j'ai aimé l'énergie des danseurs et la manière dont ils dansaient, j'avais envie de faire comme eux » lance Sahraoui. « Cela m'a fait pensé à beaucoup de choses » nous confie Liam, « Ils montraient qu'ils étaient forts malgré leur passé, on a pu voir qu'ils s'attachaient à leur rêve : celui d'être libre ». Ce spectacle, c'est celui que Bilel a le plus aimé, il l'a trouvé sentimental parce qu'il parlait de la Palestine. « C'était beau à voir, j'ai ressenti du plaisir ». Goureissy évoque aussi la musique qui l'a touché : « C'est la première fois que je vois un spectacle aussi original et varié. Original par la présence sur scène du musicien qui chantait un peu comme à l'Opéra. C'était doux à entendre. Varié aussi car les danseurs ont changé de thème plusieurs fois, cela m'a agréablement surpris. J'ai ressenti de la joie

et de la tristesse positive en écoutant les chants du musicien, c'était beau, c'était magique ».

Ils affirment tous que leur moment préféré est celui où les quatre danseurs improvisent un match de foot sur la scène, un moment jubilatoire qui nous transporte dans les rues de Palestine à l'heure où les gens se retrouvent pour jouer au ballon rond.

Beaucoup d'émotions donc pendant le spectacle, « j'avais vraiment envie d'être avec eux, de laisser tous les problèmes de côté, je vivais le moment comme si c'était moi qui le faisait » nous dit encore Liam.



Quelques élèves avec un danseur de la Compagnie NRG25 à la fin du spectacle dans la hall de l'espace Capellia.

Après le spectacle, les élèves ont eu la chance d'échanger avec Kamel, un des danseurs de la pièce et Camille le musicien, ils ont même posé ensemble !

Nul doute que Salam restera dans les mémoires et donnera peut-être aux jeunes de CAP MIS l'envie de continuer à ouvrir des portes sur la danse.

Propos recueillis par Liam de T CAP MIS

Pour en savoir plus sur le spectacle :

<https://www.sortiralachapellesurerdre.fr/capellia/salam-cie-ngc25>